
CONTRIBUYE  EMPRESA  DE
CORREOS  MATANZAS  A  LA
FORMACIÓN  DE  LAS  NUEVAS
GENERACIONES.
En un evento sin precedentes que marcó un momento singular en la Empresa de
Correos  Matanzas,  la  pasada  semana  la  estudiante  de  5to  grado,  Ana  Sofía
González García, de la Escuela Primaria «Antonio Luis Moreno» de la Ciudad de
los  Puentes,  realizó  una  entrevista  a  Yasmany  Bofill  Espinoza,  director  de
Comunicaciones de esa entidad.

Esta acción forma parte del proceso docente educativo, específicamente de la
asignatura Educación Cívica, que se imparte en ese centro de estudios de la
enseñanza primaria en la ciudad de Matanzas.

En la entrevista la estudiante conoció en voz del  directivo, para  posteriormente
transmitir a sus profesores y compañeros de estudios, las valiosas experiencias y
buenas prácticas de Correos en Matanzas, en el proceso de transformación digital
de la red postal provincial, en interés de lograr mayor eficiencia en la gestión
empresarial y mejorar la calidad de los servicios,  contribuyendo con ello también
a la educación cívica y a la formación vocacional de las nuevas generaciones.

Este  tipo  de  iniciativa  permite,  además,  estrechar  los  vínculos  entre  la
organización empresarial y las instituciones docentes de la comunidad, a fin de
promover entre niños, adolescentes y jóvenes las bondades del servicio postal en
Cuba y la importancia del proceso de transformación digital en que está inmerso,
en interés de convertirse en un correo moderno, de nuevo tipo, con diversos
servicios, propios y de terceros, de valor añadido y alto impacto social.
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MINISTRA DE COMUNICACIONES
RECORRE  LA  EMPRESA  DE
CORREOS MAYABEQUE
Como parte  de  una  visita  gubernamental  realizada  a  Mayabeque,  el  pasado
miércoles  22 de mayo la  ministra de Comunicaciones,  Mayra Arevich Marín,
recorrió instalaciones de la Empresa de Correos de esa provincia.

La titular del MINCOM visitó la oficina de correos del municipio Madruga, donde
estuvo acompañada por el  vicepresidente de Correos de Cuba,  Ariel  Santana

https://www.correos.cu/wp-content/uploads/2024/05/IMG-20240524-WA0044.jpg
https://www.correos.cu/wp-content/uploads/2024/05/IMG-20240524-WA0045.jpg
https://www.correos.cu/wp-content/uploads/2024/05/IMG-20240524-WA0046.jpg
https://www.correos.cu/2024/05/27/ministra-de-comunicaciones-recorre-la-empresa-de-correos-mayabeque/
https://www.correos.cu/2024/05/27/ministra-de-comunicaciones-recorre-la-empresa-de-correos-mayabeque/
https://www.correos.cu/2024/05/27/ministra-de-comunicaciones-recorre-la-empresa-de-correos-mayabeque/


Santiesteban,  otros  directivos  de ese  Grupo Empresarial  y  autoridades de la
provincia.

La también miembro del Comité Central del Partido, dialogó con directivos y
trabajadores  de  Correos  en  Mayabeque,  con  quiénes  se  interesó  por  el
cumplimiento del cronograma del cambio de mando del director general de esa
entidad y de ejecución de la nueva sede de esa empresa, próxima a inaugurarse;
así como por los resultados de los principales indicadores económicos, el estado
de  las  condiciones  laborales  y  salariales  de  los  trabajadores,  la  marcha  del
proceso de transformación digital  y  la  calidad de los  servicios,  propios y  de
terceros, que se brindan en el correo de Madruga y en otras unidades postales de
esa provincia.

 

ADOPTAN  MEDIDAS  PARA
ASEGURAR  EL  PAGO  A
JUBILADOS EN CIENFUEGOS
La Empresa de Correos Cienfuegos adoptó una serie de medidas clave para el
pago a los jubilados por los ventanillos de las unidades postales de esa provincia,
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porque la actividad requiere de flujo eléctrico y en la actualidad el país atraviesa
una contingencia energética que afecta el  horario de varios servicios de alta
demanda.

Jorge  Luis  Guerra  Pino,  director  de  Operaciones  Postales  de  la  Empresa  de
Correos  cienfueguera,  informó  a  la  prensa  provincial  que  se  adecuaron  los
horarios de las unidades en correspondencia con la disponibilidad de electricidad
y que se laborará mientras exista un cliente en espera del servicio.

Además, dijo que extendieron el periodo de pago de la seguridad social diez días
hábiles más de lo previsto y que en mayo el proceso culminará el próximo día 31,
con el propósito de facilitar el trámite a los jubilados.

El pago de la seguridad social a jubilados cursa mediante una nómina electrónica
elaborada por el Ministerio de Trabajo y Seguridad Social, y la plataforma digital
se maneja desde computadoras instaladas en las oficinas de Correos de todo el
país.

 

EMPRESA  DE  CORREOS  VILLA
CLARA  PROMOCIONA  NUEVO
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SERVICIO  EN  LA  TELEVISIÓN
PROVINCIAL
La semana pasada, la Empresa de Correos Villa Clara estuvo representada en la
Televisión provincial  por Yennielys Díaz Acosta,  especialista de Comunicación
institucional  de esa entidad,  quien dialogó con la  periodista Sandra Cristina,
conductora del  programa «Teleofertas» de Telecubanacán,  espacio  en el  que
explicó  el  nuevo  servicio  que  brinda  Correos  de  Cuba  en  esa  provincia,
denominado Copycenter.

Este nuevo servicio consiste en la impresión y reproducción de documentos, en
blanco y negro y a color, el cual está destinado a personas naturales y jurídicas, y
para éstas últimas los contratos se pueden firmar en las propias oficinas de
correos de la provincia.

La funcionaria precisó que este nuevo servicio ya está disponible en las cinco
oficinas de correos de Santa Clara y en el Centro de Clasificación Postal de esa
ciudad (en éste último sólo para entidades estatales y del sector privado).

El servicio también está disponible en las oficinas de correos de los municipios
Sagua la Grande,  Camajuaní  y su sucursal  de Vueltas,  Encrucijada,  Placetas,
Remedios y Ranchuelo.

Próximamente también se pondrá en funcionamiento en las oficinas de Correos de
los municipios Quemado de Güines, Corralillo, Cifuentes y Manicaragua.
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CORREOS DE URUGUAY Y CUBA
AMPLIAN SERVICIO DE REMESAS
MEDIANTE  GIROS
INTERNACIONALES.
Los correos de Uruguay y Cuba cooperan hoy para facilitar el envío de remesas,
mediante giros postales internacionales, por parte de cubanos residentes aquí.
Así lo aseveró a la agencia Prensa Latina la encargada de la Unidad de Negocios
Internacionales de la institución postal del país sudamericano, Andrea Afeltro.
Dijo que el vínculo de ambas instituciones es de suma colaboración.
Trabajamos hace muchos años de manera conjunta y venimos desarrollando un
vínculo estrecho, estratégico que busca ayudar al emigrante que está aquí en
Uruguay y necesita hacer llegar dinero a su familia en Cuba, abundó.
Recordó que hace buen tiempo funcionó el tradicional giro en efectivo. Pero acotó
que el  cambio de moneda en el  país  antillano motivó  que los  usuarios  aquí
debieran recurrir a otros mercados y operadores con mayor costo.
El Correo Uruguayo, de común acuerdo con Correos de Cuba, ofrece ahora el
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servicio de giro postal a la tarjeta en Moneda Libremente Convertible (MLC) que
utiliza la población cubana, apuntó. Es la noticia que estamos promoviendo para
que los migrantes cubanos se enteren y ahora pueden enviar dinero de forma
segura, confiable, a través de una institución del Estado, subrayó.
Detalló que el giro postal se hace en la moneda nacional, el peso uruguayo, y le
llega en MLC al destinatario.
El envío está pensado para no cambiar la moneda, pues la compra del dólar aquí
implica encarecimiento y pérdida de dinero, adujo.
No  obstante,  Afeltro  manifestó  que  el  Correo  Uruguayo  podría  tomar  en
consideración  circunstancias  puntuales  de  personas  que  cobran  en  la  divisa
estadounidense y habilitarles el servicio en esa moneda.
El sentido del giro es de Uruguay hacia Cuba. «No se ha detectado que sea una
necesidad, pero es una posibilidad potencial que sea en ambos sentidos pues la
plataforma lo permite», añadió.
Puntualizó  que  se  mantiene  el  giro  postal  tradicional  con  envío  de  pesos
uruguayos que la persona en Cuba recibe en oficina de correos en pesos cubanos.
Por tanto, hay dos opciones de remesas: en pesos cubanos en efectivo a cobrar en
una oficina postal de la Isla, o el nuevo servicio por el cual se deposita en la
tarjeta  MLC del  destinatario.  Ambas  variantes  están  disponibles  en  las  180
oficinas postales de Uruguay y en las más de 800 unidades de Correos de Cuba
que brindan ese servicio.
En la primera y tradicional opción el dinero se recibe prácticamente de inmediato.
El depósito en tarjeta MLC demora entre 48 y 72 horas, aunque se trabaja para
acortar los tiempos, indicó.
La funcionaria abundó que el Correo Uruguayo sigue en disponibilidad de enviar
paquetería a Correos de Cuba, aunque significó que existen problemas en las
conexiones aéreas entre ambos países.
Afeltro adelantó que la institución postal desarrolla una plataforma diseñada para
que pequeños y medianos emprendedores publiquen sus productos tanto a nivel
local como internacional.
Resulta una oportunidad para el cubano poder comprar desde el exterior y recibir
a través del correo. La compra es en línea y el Correo Uruguayo lo despacha como
producto postal, concluyó.
Estos temas fueron explicados también por ella en encuentro con miembros de la
comunidad cubana residente aquí, celebrado en la sede de la embajada de Cuba,
con la participación de la embajadora Zulan Popa y otros funcionarios de la
misión diplomática.



EL CORREO DE MANTUA TIENE
EL CORAZÓN DE UNA MUJER
Razón tenía José Martí cuando escribió: «Las campañas de los pueblos solo son
débiles, cuando en ella no se alista el corazón de la mujer…»

Y es precisamente una mujer quién dirige al colectivo de la oficina de correos del
municipio pinareño de Mantua, quien con un alto sentido de responsabilidad y
gracias a su empuje y compromiso, logra día a día cohesionar a sus trabajadores
en interés de cumplir los indicadores económicos y de servicios de su unidad. 

Ella es Darleny Valdés Urquiola, quien gracias a su voluntad y a la impronta que
ha logrado en la dinámica laboral  del  colectivo que dirige,  y  al  apoyo de la
Empresa de Correos de esa provincia,  tras varios meses de inactividad logró
revitalizar  el  transporte  en  la  oficina  de  correos  del  municipio  pinareño  de
Mantua.

Para  enfrentar  cada  dificultad  que  se  les  presenta  en  el  servicio  y  en  la
satisfacción de los clientes, Darleny y su colectivo han logrado transformar las
condiciones de trabajo y de atención a los trabajadores, así como revitalizar y
diversificar los servicios propios y de terceros que allí se brindan.

Fue un reto cumplido reparar y poner nuevamente en explotación el medio de
transporte  asignado  a  esa  unidad  de  Correos,  ubicada  en  el  extremo  más
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occidental de Pinar del Río.

Sin dudas, el entusiasmo de esta joven, luchadora e incansable mujer de sólo 25
años de edad y madre de dos niños pequeños, llena de orgullo a los trabajadores
de Correos de Cuba en Pinar del Río.
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CONTINÚA SEGUIMIENTO DE LA
DIRECCIÓN DE LA OSDE A  LAS
EMPRESAS  DE  CORREOS  DE
CUBA
La pasada semana continuaron efectuándose los recorridos de chequeo que el
vicepresidente del Grupo Empresarial Correos de Cuba (GECC), Ariel Santana
Santiesteban; el director de la Empresa de Aseguramiento General (EAG), Lázaro
Manzano Zamora;  y  otros directivos de la  OSDE, realizan semanalmente por
diferentes unidades de las empresas de la organización postal.

En las reuniones sostenidas con directivos y trabajadores, y en los recorridos
efectuados por las diferentes instalaciones del GECC, se chequeó el cumplimiento
de los acuerdos y medidas orientadas en las visitas anteriores en: la Empresa de
Artemisa y la unidad de correos de San Antonio de los Baños; la nueva sede de la
Empresa de Mayabeque y la  marcha del  programa de cambio de mando del
director general de esa entidad; la Empresa Habana Oeste, la zona postal Habana
15 y la oficina de correos de Santiago de las Vegas; la Empresa Habana Centro,
donde se constató el cronograma de restauración de la zona postal Habana 6 y el
estado de las ventas en el nuevo centro comercial de esa unidad; la Empresa de
Matanzas y la oficina de correos de Jovellanos; la EAG y la obra que se ejecuta en
Infanta y P para el  programa de la vivienda del GECC, entre otros objetivos
chequeados.

En cada una de las instalaciones visitadas, Santana Santiesteban reiteró a los
directivos y trabajadores de la organización postal,  la necesidad de continuar
exigiendo y controlando la calidad y la cultura del detalle en todo lo que se haga
en el mejoramiento de las condiciones laborales del personal, así como en la
diversificación y calidad de los servicios que se brindan a la población.
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AVANZA EMPRESA DE LAS TUNAS
EN  SU  GESTIÓN  DE
COMUNICACIÓN
ORGANIZACIONAL
Como  parte  del  proceso  de  comunicación  organizacional  que  desarrolla  la
Empresa de Correos Las Tunas, sus órganos de dirección informan e interactúan
con sus trabajadores sobre la compleja situación energética que vive el país y
ratifican el compromiso de la entidad por hacer lo que haga falta para cumplir
con su objeto social sin perder el rumbo.

En el inicio de la jornada contra incendios, los tuneros puntualizaron las medidas
previstas  para  enfrentar  con  éxito  los  desastres  naturales  y  situaciones
excepcionales.

Sin perder la disposición y la entrega que los caracteriza, siempre informados
sobre los factores objetivos que afectan la gestión empresarial y los servicios, los
directivos y trabajadores de la Empresa de Correos tunera ejecutan estrategias y
acciones para sobreponerse a las dificultades y poder cumplir los indicadores
económicos planificados en la actual etapa.
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DEBATEN TEMAS DE INTERÉS EN
CONSEJO DE DIRECCIÓN DE LA
EMPRESA DE CORREOS HOLGUÍN
La pasada semana sesionó el Consejo de Dirección de la Empresa de Correos
Holguín con la presencia de sus principales directivos y de los jefes de las UEB de
toda la provincia.

Un  amplio  debate  se  generó  entre  los  participantes  sobre  el  estado  de
cumplimiento de los principales indicadores económicos, del comportamiento de
la calidad en la prestación de servicios, acerca de la seguridad y protección de las
instalaciones, así como de la prevención de los riesgos y hechos extraordinarios.

Entre  los  participantes  en  el  Consejo,  hubo consenso  sobre  la  necesidad de
continuar diversificando los servicios en alianza con otros actores económicos de
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la provincia y del país, ante el decrecimiento de los servicios tradicionales del
correo, por causas objetivas que superan la voluntad y el interés de la dirección
de la organización postal.

 

PRESENTE  EMPRESA  DE
CORREOS  GUANTÁNAMO  EN
FERIA  DE  COMERCIO
ELECTRÓNICO DE LA PROVINCIA
El pasado jueves 16 de mayo directivos y trabajadores de Empresa de Correos
Guantánamo  participaron  en  la  primera  edición  de  la  Feria  de  Comercio
Electrónico que tuvo lugar en la capital provincial.

La Feria de Comercio Electrónico tuvo lugar en la popular Plaza «24 de febrero»,
cuyo objetivo principal fue la comercialización de productos y la prestación de
servicios de alta demanda popular, que pudieron ser adquiridos por la población
mediante  pago  por  código  QR,  a  través  de  los  canales  electrónicos  de  las
plataformas EnZona y Transfermóvil.
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La ocasión fue propicia para que los trabajadores de la Empresa de Correos
guantanamera  comercializaran  diversos  productos  y  servicios  propios  de  la
organización postal, que tuvieron una buena acogida por el público asistente.
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